

# 彼方小だより

児童数配布

富田 林市立彼方小学校  
令和 5 年 夏休み 号

## さあ、夏休みです！

毎日、暑い日が続いています。山のほうからはセミの鳴き声が聞こえ、夏本番です。本日、1学期を無事に終えることができました。保護者の皆さま、地域の皆さまのご支援、ご協力のおかげと感謝しております。本当にありがとうございました。

また、ご多用な中、個人懇談会にお越しいただき、重ねてお礼を申し上げます。限られた時間でしたが、お話しさせていただき、大変有意義な時間となりました。お聞きしたことを今後の教育活動に生かしていきたいと思えます。

さて、本校では、毎週水曜日に体育館で、1～6年生全員が集まり、集会委員が司会となり、集会が行われています（昨年度までは、新型コロナウイルス感染症対策のため、オンラインで行われていました）。集会では、彼方小学校のみんなが静かに、話を聞く姿勢の中、さまざまな委員会が発表をしています。この1学期には、代表委員が生活目標を発表したり、保健委員がハンカチ・ティッシュを持ってくるように促したりといった発表がありました。どの発表も、みんなに伝えたいことをわかりやすくまとめて、みんなに正しく伝わるようにと練習したことが感じられます。発表している委員のみんなも、静かに聞いているみんな（200人以上がいるとは思えないほど静かです）も、とても素敵だなあと思えます。

『小学校学習指導要領（平成 29 年告示）』に、「（前略）子どもたちが、成人して社会で活躍する頃には、我が国は厳しい挑戦の時代を迎えていると予想される。生産年齢人口の減少、グローバル化の進展や絶え間ない技術革新等により、社会構造や雇用環境は大きく、また急速に変化しており、予測が困難な時代となっている。」とある中、「話すこと」、「聞くこと」は、とても大切です。「厳しい挑戦の時代」や「予測が困難な時代」だからこそ、相手に自分の考えや思いを伝えたり、相手の思いや考えを聞いたりすることは重要になってきます。集会は、「話すこと」「聞くこと」を学ぶ、良い機会だと考えています。ぜひ、2学期の集会でも学び続けてほしいと思えます。

さて、明日からは、子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。2学期には、成長した子どもたちに会えることを楽しみにしています。お身体に気を付けてお過ごしください。